



すまいるだより 10月号

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽してまいります。



こんにちは、売買営業部の小笠原です。

突然ですが、都道府県名と同じ名字はどれくらいあるのでしょうか？ふと疑問に思い調べたところ、一番多いのは「山口」さんで次に「石川」さんみたいです。個人的には「千葉」さんが多いと思っていました…。

次々調べていくと結構ハマります(^^)

さすがに北海道さんや「沖縄」さんはいないだろうと思ったらいなかつた。

あ、でも「北海」さんはいるのか。「福島」さんは多いよね。全国でおよそ147,000人だって。

えっ「東京」さんはいるの!?会ってみたいな～。あ～「愛媛」さんもさすがにいなかつたかあ…。ちなみに日本国内47都道府県名で、いない名字は2県だけでした。

日本人の名字って面白いですね～！



売買営業部
小笠原秀幸

47都道府県の「名字」

我が家の中夏野菜・秋野菜



中央店リーダー
一枝

こんにちは、中央店の泉田です。

今年の夏は本当に猛暑日の連続ですが、皆様体調は如何でしょうか？夏野菜をたくさん食べて、暑さに負けない丈夫な体にしたいものですね！我が家では既に梅雨の頃から、茄子、ミニトマト、ズッキーニ、万願寺唐辛子などの野菜を収穫し、美味しいいただいています♪♪ズッキーニの肉巻きと唐辛子のジャコ和えは夏の定番で、暑い日のビールとよく合います！！

ひいき目120%！家で採れた野菜はとても美味しい、食卓に並ぶたびにワクワクしています。さて、わが家の小さな芋畑は、昨年以上にすくすくとお芋が育っているようです。今年の暑さで一時は生育が弱く、秋の収穫は駄目かな～とあきらめかけたので余計に嬉しいです。不安定な天候の中、立派な野菜を出荷している農家の皆様の偉大さがわかります。私は秋の焼き芋を期待して、収穫まで大事に見守っています(笑)(*^-^*)v

夏の大自然と古民家

こんにちは、植田店の根本です。

先日、高萩市で開催されたあるイベントに行ってきました。場所は山の中の古民家です。今回のイベントでは、ブルーベリー摘みをした後、蜜蝋クリーム作りをします。蜜蝆クリームは、よもぎオイルに蜜蝆を溶かして作りました。そして、シンギングボウルの音色に癒やされる時間を過ごしました。ストレス発散して、充実した一日を体験でき、大満足です。

みなさんも、たまには非日常を体験してリフレッシュして下さい(*^-^*)



根植本店
智子



(株)いわき土地建物